

Einfach mal wieder Kegeln gehen und unser Schnitzel-Buffer genießen!

Schweine- und Hähnchenschnitzel (auch vegan auf Sojabasis) pro Person **17,50€** inkl. Kegelbahn Ab 8 Personen
mit dreierlei Soßen, Gemüse oder Salat Mittwoch bis Freitag ab 16.00 Uhr
und herzhaften Bratkartoffeln Samstag + Sonntag ab 11.00 Uhr

Außerhausveranstaltung **Buffet • Catering**

Ruko / „Zur Eiche“
Gaststättenbetriebs GmbH
Silberstraße 13 • 30655 Hannover (Buchholz)

Öffnungszeiten: Mo. + Di. geschlossen, Mi. bis Fr. 16.00 - 23.00 Uhr, Sa. + So. 11.00 - 23.00 Uhr
Küche: Mi. bis Fr. 16.00 - 21.00 Uhr, Sa. + So. 11.30 - 14.30 und 16.30 - 21.00 Uhr

Gasstätte ZUR EICHE
Zimmer mit Dusche + WC
Tagungsräume • Kegelbahnen • Schießstand

Tel.: 0511 - 7 59 00 01
Fax: 0511 - 7 59 00 00
info@ruko-gastro.de • www.ruko-gastro.de

Traditionelles Kerzenschwimmen

MISBURG. Es gibt beste Gründe auch noch von Ereignissen aus der Vorweihnachtszeit zu berichten.

Am 15.12.22 gab es für unseren Nachwuchs statt Schwimmausbildung und Training viel Zeit zum Spielen und Toben. Wir konnten seit Corona endlich wieder unser traditionelles Kerzenschwimmen durchführen. Für alle waren Kerzen vorbereitet. Nachdem das Hallenbad Anderten abgedunkelt war, ging es zunächst in langer Schlange mit Kerze um das Becken und dann über die Treppe ins Wasser. Die brennende Kerze über Wasser halten und zu schwimmen war für viele anfänglich kein leichtes Unterfangen. Nach nur wenigen Schwimmschwüngen schwammen alle, ohne dass die Kerzen ausgingen, mehrere Runden. Für die aufpassenden Trainer*innen und Betreuer*innen war es ein ganz besonders Erlebnis in so viele strahlende und leuchtende Augen zu schauen. Abgerundet wurde dieser schöne Nachmittag mit bunten Weihnachtstüten für alle.

Insgesamt hat dieser Nachmittag im Hallenbad Anderten allen Spaß gemacht und viel Freude bereitet. Ein großes Dankeschön



dafür geht an das Jugendgremium und die vielen helfenden Hände vom Vorstand und Trainerstab. Für 2023 wurde das Kerzenschwimmen schon avisiert, dann vielleicht schon im neuen Misburger Bad.

Gerhard Hupke, Pressewart

Integrationsbeirat Buchholz-Kleefeld tagt öffentlich

BUCHHOLZ. Der Integrationsbeirat Buchholz-Kleefeld tagt am 27. Februar (Montag), um 18.30 Uhr, im Familienzentrum Kapellenbrink, Kapellenbrink 12, 30655 Hannover, öffentlich. Für einen gemeinsamen Austausch wurden Vertreter*innen der drei Familienzentren im Stadtbezirk Buchholz-Kleefeld eingeladen. Weiterhin wird über Zuwendungen beraten. -C.M.

Karneval wie in Köln: Leinespatzen feiern im Misburger Bürgerhaus



Der 1. Vorsitzende des vgi Misburg-Anderten Roland Lünig (re.) wird zum Ehrensenator ernannt.



In Stimmung: Frauke Strauch, Bundestagsabgeordnete und Adis Ahmetovic, Ratsfrau Ulrike Strauch



Angelika Jeinsen und Bezirksbürgermeister von Misburg-Anderten Klaus Tegeder.



„Jupp“ von den Misburger Schützen schunkelnd mit Anja Homann.

MISBURG. Am Samstag, den 4. Februar, war im Bürgerhaus Misburg richtig was los, denn der Karnevalsverein „Leinespatzen“ durfte dort über 400 Gäste zur Prunksitzung „Goldener Spatz“ begrüßen. In rot und blau erstrahlte die Location des Events schon von außen und leuchtete einladend in der Abenddämmerung. Wer ins Innere trat, den empfing sofort gute Stimmung in dem von vielen fröhlichen Menschen und langen Tischreihen gefüllten Saal.

Die Veranstaltung begann mit dem Einmarsch der Vereinsmitglieder in ihren Uniformen, die sich auf der Bühne vor den ebenfalls festlich gekleideten und teilweise sogar verkleideten Gästen präsentierten. Zu diesen gehörten auch hochrangige Vertreterinnen und Vertreter aus Politik und Verwaltung, sodass unter anderem die Ortsbürgermeister der Stadtteile

Kirchrode, Bemerode, Wülferode und Misburg-Anderten, der Regionspräsident Steffen Krach, der Kämmerer der Stadt Hannover und der Bundestagsabgeordnete Adis Ahmetovic anwesend waren. Weitere Gäste waren das diesjährige Prinzenpaar der Stadt Hannover, Abgesandte von befreundeten Karnevalsvereinen und der Direktor des Erlebniszoos Hannover Michael Andreas Castorff, dem eine besondere Ehre zuteilwurde. Ihm verlieh der Verein den „Goldenen Spatz“, einen Orden, der Persönlichkeiten, die sich in der Öffentlichkeit für den Erhalt und die Verbreitung des karnevalistischen Brauchtums einsetzen, ehrt. Freuen konnte sich auch der Vorsitzende des vgi (Verein für Gewerbe und Industrie Misburg-Anderten) Roland Lünig, der im Rahmen der Veranstaltung zum Ehrensenator ernannt wurde.

Nach dem Beginn der Prunksitzung, durch deren Programm der aktuelle Präsident des Vereins Andreas Borchard führte, erfreute sich das Publikum an zahlreichen Showeinlagen. Unter anderem sorgte das Gesangsduo „Zweierlei“ für gute Laune und gab bekannte Karnevalslieder zum Besten, zu denen sich ausgelassen mitträllern

ließ. Ein besonderes Highlight war die Darbietung der zwei Tanzmariechen Celina Freigang und Mia Herbst, die beide zuerst einzeln ihr Können bewiesen und dann eine gemeinsame Choreographie vorstellten. Bei so viel Talent blieb der verdiente Applaus nicht aus, denn hier wurden die Beine in die Luft geworfen als wären sie aus Gummi, bevor sie mit Spagat und Radschlag noch eins obendrauf setzten. Die Garde hatte ebenfalls ihren Auftritt und begeisterte mit ihrer tänzerischen Darbietung. Auch das Männertrio „LeineBeats“ schwang das Tanzbein und heizte dem Publikum ein und ebenso wusste Musikabarettist Thorsten Hirschfeld das Publikum zu beeindrucken. Getanzt wurde natürlich nicht nur auf der Bühne, denn auch die Gäste feierten mit vollem Körpereinsatz mit. Auch nach der Prunksitzung hatte der Übermut und das vergnügte Beisammensein kein Ende, denn im Anschluss folgte der Auftritt der kölschen Partyband „Tante Käthe“. Jetzt hieß es, sich zu fühlen wie beim Karneval in Köln, denn mit kölschen Partyhits machte die Band so richtig Stimmung und lockte auch den größten Tanzmuffel auf die Tanzfläche. Auch bei DJ Beatboy

durften noch einmal die Arme in die Luft geworfen werden, denn die Party dauerte noch bis in die frühen Morgenstunden an.

Während des gesamten Abends war auch für knurrende Mägen vorgesorgt, da alle hungrigen Gäste im Foyer einen der Essens- oder Getränkestände auf-

suchen konnten.

Unterstützt wurde die Veranstaltung vom vgi Misburg-Anderten e. V. in Zusammenarbeit mit der Wirtschaftsförderung der LHH sowie dem Bezirksrat Misburg-Anderten und den Johannitern.

Alles in allem kann die Prunksitzung „Goldener Spatz“, die dies-

ses Jahr zum ersten Mal in Misburg stattfand nur als gelungen bezeichnet werden, an die sich viele sicher noch lange erinnern werden. Damit hat das Bürgerhaus Misburg einmal mehr seine Tauglichkeit zur Party-Location bewiesen, in der sie ganz bestimmt schon bald das nächste Event erwartet! Viktoria Henniges



Stadtrat und Kämmerer der LH Hannover Dr Axel von der Ohe und Michael Homann, Dienststellenleiter der Johanniter OV Hannover-Wasserturm



Bundestagsabgeordneter Adis Ahmetovic und Regionspräsident Steffen Krach.



Janette und Giuseppe Morrone (Café Casablanca Gastwirt/vgi-Mitglied).



Sanitater der Johanniter.



Dr. Robert Schmitz, Mitglied der hannoverschen Regionsversammlung, und Cornelia Rust-Bulmahn, vgi-Vorstand.



Die neue Sparte der Leinespatzen: Das Traditions-Corps.



Bürgermeister der LH Hannover Thomas Hermann.



Gewinner der vom vgi Misburg-Anderten verlostene Eintrittskarten.



V. li.: Gesangs-Duo Zweierlive Andreas Gieseke und Uta Carina, Schlagersängerin Angela Novotny.



Gäste der Leinespatzen aus Degersen und Gehrden.



Unter den Gästen war auch der FC Stern vertreten.



Orient-Show der Leinespatzen.



Straubentanz



Dem Direktor des Erlebniszoos Hannover Michael Andreas Castorff wird der Goldene Spatz verliehen.



Das diesjährige Prinzenpaar



Leinespatzen-Vize Jens Giering, Anke Schneider-Schulz, vgi-Vize Stefan Schneider, Geschäftsführerin der Leinespatzen Bianca Gödtner, vgi-Vorsitzender Roland Lünig, Leinespatzen-Präsident Andreas Borchard.